

jang siananja di pake boeat bazar, djadi itoe waktos kakeoerangan.

Koetika Kwee Khe Soe minta wang kertas palsu pada Poei Tjin Tik tiada ada, lantas dia madoel sama toean Mr. Gericke begimana ada nja roesia, dan toean Mr. Gericke lantas kasi tase polie. Dari itoe jang nanti di panggil djadi saksi djoega toean Mr. Gericke, notaris van der Does de Bije, toean Nash, toean Swerisseu boeroenja toean Nash, toean Dressler klerk notaris. Lagi di preksa djoega saksi Tan Kim Tjiang, Tan Soen Lien, Lo Kwat Tie semoea tinggal di Gresik boeat pedoedoekan 30 November dan Han Tjiang Bien di Tangoelangan, The Siok Lian dari Piso, Lie Tiang Hin dari Kapasan, luitenant The Toan Ing, idem Han Tjong King, major The Toan Tak, Han Tjong Tie, The Toan Lok, Jap Pin Tik, The Jap Hie dan Han Ting Tjiang boeat pedoedoekan 24 November. Jang mendjadi hakimnja itoe Mr. Schuijten bagimana jang soe dah dan luitenant Tjan Khe Bing djadi adviseur tjina. Pemb. thr.

Nederland Soewatoe toean di kota 's Hage, soeda mempoenjai kahendakan aken manjatakan brapakali boedak prampoelan, jang bekerdja di soewatoe dari bebrapa roemahja toean toean di seblah loeroeng sitoe, soedan kloewar dari roemah aken menglihat di moeka siapakah jang memanggil dengar klintingan (Electrischa bel).

Bolihnja mengintip si toean itoe dari djendela kamarnja, moelai dari pada waktos pagi djam 9 sampe tengah hari djam 12.

Pendapatannja tahoe djikaloes tertoeoet toeroet si boedak prampoelan soedah memboeka dan menoetoep pintoe boewat toekang roti, toekang soeso, plajangan soerat kabar, toekang sajoeran, toekang rempah rempah, toekang potong, saorang menjowwal toetoep soerat, toekang tjari aboe, oppas post, toekang main orgel, saorang berdagang pekakas gosok, saorang pake kaki kajoe, toekang potong jang menganterken pesenan ikan, saorang berdagang sikat, saorang soedagar menganterken pesenan soewatoe toekang beli besi toewa, saorang prampoelan dengan anak ketjil, toekang memoetib, saorang djoewal ikan laot, saorang memoengot derma, saorang mendjoesi boewah djerok saorang prampoelan mendjowwal dinik, saorang prampoelan mendjoeal minjak tanah, saorang berdagang pajoenng, soewatoe kereta, soewatoe soeroewan jang toenggoe kabar menganterken tjonto kain boewat pakean njonja njonja, saorang berdagang koersi bamboe, saorang mendjowwal soeso, prampoelan boeta, toekang sepatoe, toekang tembaga, toekang moengot derma, saorang bawak tjamboek, soewatoe grobak bawa kajoe, saorang prampoelan membawak telur, saorang berdagang toetoep lampoe, soewatoe boedak dari tempat pendjowwalan koeve, saorang membawak daftar tanda tangan, toekang djoewal areng, plajangan soerat kabar, toekang bottol pis, anak anaknja toean roemah jang poelang dari sekolahan.

Pada djam 12, boedak prampoelan itoelah soedah memboeka dan menoetoep pintoe 47 kali.

Lain dari pada ini di dalemnja 3 djam lagi dialah djoega soedah memperboewat begitoe roepa 47 kali, djadi goenggoeng soewatoe hari 94 kali.

Tjibalah boedak di tanah djawa sini di soeroeh bekerdja begitoe, tentoeah dea hari sadja lamanja soedah minta lepas dari djabatannja.

B. R.

Akal Malboek. Toewan Canovas del Castillo, ferdana mantri Spanje, trima dari New-York satoe soerat, jang dikirimken dari sana oleh satoe dokter jang beratsal dari Cuba. Ini dokter manganjam jang ija nanti dateng di Spanje dengan membawo joeta joeta koetoe dari roepa roepa penjakit dan nanti lepaskan itoe di ajer dan di celare, soepaja di antero Spanje nanti terbit roepa roepa penjakit jang toelar menoelar, ija

dateng dengan balatantarannja itoe, djikaloes Spanje tida robah antero peratoeran negri di Cuba, pada sabeloem 1 October.

Kita soedah tace batja di soewatoe boekoe, bahoewa koetoes cholera ada teramat haloes, hingga joeta'an koetoes itoe bisa berdiam di oedjengnja satoe djaroem, dan koetoes itoe ada lekas sekali dapet banjak toeroesan, hingga maski saedjoeng djaroem banjaknja di dalem sedikit tempo sadja, antero laot di doenia ini boleh djadi terisi dengan dia. Aken tetapi, kaloe dateng temponja aken hilang, kendati koetoe ada sabagimann banjaknja djoega ija lunjap terhilang, moesna tida kataoean ka mana perginja, dengan tempo sasa at sadja. Bagitoe kita telah batja, Apa itoe, bener atawa tida walahoecalun.

Sekarang soedah ampir tengah December, tapi belon ada kabar jang pemerintah Spanje merobahkan atoeran negri di Cuba, djoega tida ada terkabar jang rahajat di Spanje terganggu oleh roepa roepa penjakit.

Brangkali koetoes toetoes poenjatja dokter jang manganjam itoe, soedah djadi moesna pada sebelon si dokter dateng menjereng pada koewarasan di Spanje!

P. B.

AKAL BANGSAT. Di mana ada rame'an disitoe anak bageat banasat lakoeken keradj'an. Boekan sadja di sini, hanja di kota Parjs poen begitoe. Beloem berseang lama, sedang saorang lelaki moeda jang dateng dari Rjssel lagi berdiri menonton di soewatoe tempat di kota Parjs itoe, ija meresa orang pezoeng poendaknja dan satelah ija menengok, ija dapet linat saorang lelaki jang berkoemis me' lingkren dan berkata ada djadi commissaris politie dan misti tangkep padanja. Soeda tentoe orang Rjssel itoe djati terkedjiet dan menjatakan jang diri nja tida ala salah satoe apa, tapi itoe orang politie berkata: »Tra ossah banjak tjorit! Kae boleh bi tjara sadja seban'ar di kantor politie! Hajo naik di kereta ini. Itoe lelaki moeda jang bigoeng, lantas naik ka itoe kereta, dan itoe orang politie berkata: »Ka kantor politie koesir! Sedeny ada di djalan, itoe orang politi mengaloeswarken gatoe soerat dan batja itoe sambil sebanter bentir, melihat pada moeka sielaki moeda, seperti boewat dapet lagi kanjatan, kaloe kaloe rospanja orang tankepan itoe ada tjotjek betol dengan jang tersebet di soerat itoe, kamoedan ija lantas bri perintah pada orang tangkepanja itoe, soepaja serahkan segala baranz jagg ada di dalem sakoe. Itoe lelaki moeda lantas serahkan ija poenja dompet jang berisi oewang kertas sadjembela 300 frank, ija poenja kantong jang berisi oewang emss lebih dari 200 frank, ija poenja horlodji dan lain lain barang lagi. Semoewa itoe lantas diboengkoas dengan selampe oleh itoe orang politie, jang lantas berkata djoega: »Sekalian barang ini nanti disimpn di kantor politie."

Satelah sampe di depan kantor post, orang politie itoe soeroe koesir berentiken karsianja, laloe ija toeroen dari kandaraan itoe, sambil berkata: »Koesir! akoe ini ada djadi commissaris politie dan ini orang tankepan jang ada di dalem kereta, ada saorang nibilist jang niat boensoeh Keizer Rusland. Akoe misti kirim kabar kawat padaakoe poenja chef, jang akoe soeda dapet tangkep orang ini maka biarlah kae djaga baik baik orang tangkepan ini, sampe akoe soedah dateng kembali.

Itoe koesir dengan bersandjaja tjamboek lauas berdiri diri di depan itoe orang tangkepan, dan itoe orang politie berdjalan masoek ka kan or post. Sa-

prapat djam soeda berlaos, tapi itoe orang politia belon balik kembali kerna merasa kesusah, koesir itoe lantas djadi marah marah pada itoe orang tangkep-an, aken tetapi sasudahnja menoeenggoe kira kira satoe djam ia lantas panggil lain hamba politie, laos ia sendiri masoek ka kantor post sken tjari itoe commissaris policie jang tadi soedah tantoe sekali orang jang diijari itoe soedah mengilang, kerna ia oekau hamba policie banja bangeat melekoeken kerdjahunnja dengan pake tipoe

H. O.

Madjaditjannja orang jung adjar kenal di kareta api (spoor.)

Trien spoor di kota X. soedah hampir aken berangkat pergi ka kota Keraton Radja. Dalem klas doewa doedoeklah Dr. Raden sendirian, berbaring di bangkoe sambil mengisap cigar menjadiken kepingin orang orang dalem galderij Station itoe. Ma' ka Dr. R. ini baharos examen Dr. dan tertarima berniat hendak memiliki toeanngannja di kota ka' radja'an, sabeloem ia mendjalanken pakerdja'an. Pengharepan toewan Dr. R. moedah benarlah aken mengatoer roemansja dengen elok, dan ditinggali bidji, matanja jaitoe Mona Louise toeanngannja, jang hendak di kawin. Maka Condecteur itoeponen laos berboerjiken soelingnja aken memberangkatken spoor itoe, tiba tiba adalah sa'orang Njonjah mendoekoeng anak berdiri dipintoe Wagon mentjahari tempat Dr. R. itoe. Maka di lihatnja oleh toewan Dr. R. laos Njonjahponen di toeloengnja serta didoedoeken ber' tentangan dengen dja, dan Njonja membri banjak terima kasih pada toewan Dr. Raden.

Ssagi si njonjah menoeleongi anaknja jang manangis, toewan Dr. R. senentjasa memandang Njonjah itoe, direzanja ia berocmoer 20 tahun, maka roepa moekanja manis dan elok paraanja selawanja. Dr. R. tjada pernah memandang peram' poewan jang saindah itoe.

Koetika anak soedah djam, laos toewan Dr. Raden denzen Njonjahponen bertjakep tjakepan. Maka baharoslah Dr. R. taboe bahoswa njonjah itoe namaanja Baromes van Hesten jang dahosloe kawin dengen Ooroos toeba, baharos 2 orang mailau toewan itoe dan dja hendak poelang ka kota karadja'an, Sela' manja berganti tjakepan ini si Raden sahingga loepalah dengen toeanngannja jang ada di kota karadja'an. Maka tjada tertahan oleh Dr. R. oleh Njonjah ini laos berdjokok kabawah kakinja aken meojampaken pertjakepan katjinta'annja Dr. R. kapanja itoe.

B ngoenlah toewan lajo bangoen kabaran njonjah itoe, toewan bikin kaget sahaja, sahingga sahaja tjada sampai menjahoet.

Bilaulah teroes terang, soekalah njonjah djadi biniko? katalah Dr. R. itoe karena njonjah sendiri jang djadi boewah hankoe.

Berdirlah dahosloe toewan menjahoetlah njonjah itoe, sahaja misah beloen bisa menjahoet, sahaja miata tempo barang sebentar djoegalalah Dr. R. la' loe berdiri sambil memegang pinggang njonja itoe karena ia hampir pelahoe.

Koetika itoe Locomotief terboenji sawit tanda dekat pada station, tjada berapa lamanja sampeilah spoor itoe ka station dan Condecteur memoeoka pintoe wagon dan tingkapnja karena hendak berhen-

ti 20 minunt lamanja.

Toewan! sahaja kaget boekan njang kepatang, berkatalah Baromes, karena itoe sahaja hendak ka' loewar djika toewan ada saba toeloenglah toewan toengroe anak sahaja sampai sahaja kembali poela.

Baiklah! berkatalah toewan Dr. R. itoe anak itoe dipangkos dan diajoni.

Oleh karena tjuria ini berikostrja-mendjadiken ketawa, baiklah sahaja salin banasa melajoe njang amat kasar boewat beranda goerau, sebab kalam diladjoetken dengen bahasa melajoe sedang temtoe koerang rama membatjsaja.

Barang soeda 20 minunt, trein maoe berdjalan dienten enteni sama toewan Dr. R. kok lama tidak kelihatan Dengen sigera condecteur membeniken soelingnja dan kareta api laos berangkat, tapi njonjah Barones tlada kalihatan, wah tingkahnja Dr. R. repot sadja ada dalem spoor sam'il katanja begini: Jak apa sekarang ini goewa djadi begini? eh! eh! hemmm, djadi saia ini di soeroeh tang' goeng anak ketji sa tjndil gini, ah! keparat! njo' njah apa kok gitoe itoe, roepanja manis soeka tipoe orang. Lantas sakoena diratajahi mak pling, asa ga! oewangnja gemet salamet, boleh djadi njonja Barones itoe tadi apen apen ngrangkoel toewan Dr. R. lantas njebrot sakanja. Sampe lama Dr. R. doedoek djatoeng sambil kepatanja di'otosi dewek, sambatnja begini: La! ini djadioja ake poenja gila gila, kok bago's kok ajoe Barones? si keparat tjoe ki mat. doewitnja digondol anaknja di tin gal. Ah! jekapa sekarang ini kirim telegram ka station jang saja datengi? Apakah anak di boeang sadja di djalan' hem! hemmm, eh heem! kapan si Louise liat saja bawa anak adoe sahiba maraha'ja, to a? tobat?

Misih ada berikostrja-

P. B.

Pembriän Tahoe.

TOKO STOFFERS.

Baroe trima:

SROETOE HABANA DAN OLLANDA

dari fabrieknja toewan JUSTUS VAN MAURIK dan IJPES en POSTHUMUS beroepa roepa matjen sepeti, *Robby, Florenda, Monaes, Greenbach, Picola, Marina, Fin Rival* dan lain lainnja satoe petie terisie 50 dan 100 bidji, arganja satoe petie dari f 3.— sampik f 7.— seratoosnja.

AFTERDINNERS

satoe petie terisie 25, 50 dan 100 bidji, arganja dari f 2.50 sampik f 15.— satoe petienja.

Angoor Griek, Italian.

Bourgonje poctie dan merah, Champagne, Angoor asem.

Farang barang njang terseboot di atas di tanggoeng dengen baik dan arganja lebih moerah dari lain tempat.

LOTERIJ-OEWANG.

Semarang Solo.
satoe lot harga f 15.

Lonteng-Electricsh.

Bolei pakei bosat panggil orang
 (Dapet 1 bel, 1 drukknop, 25 Meter kawat jang
 terlipet kain, 1 batterij dan 1 pak obatnja) harga
 compleet f. 6. franco die post f. 6.50.

SIE DHIAN HÖ.

Soerakarta.

ETJAP N^o. 1.

Dan jang paling enak sendiri. Bole tahan lama
 1 flesch pesagie arga f. 1.
 1 botol 0.55
 1/2 0.30

Dan djoega bole dapet blie dengan sedikit.
 Pada

SIE DHIAN HÖ.
 Solo.

Marie sobat datenglah tjobak.
 Haroe laoe begimana rasanja.
 satja poenja ketjap!



Berboenji ilmoe mengobati

Dengan Setroop RAIFORT IODE
 pake dingin) derri D^r.J. BUCI,
 jang soedah ganti setroop bijasa

lawan sakit seriawan, dan djoega minjaq hampedas, jang djemoe
 ma gampang boleh kassih satoe obat baji sakali, dan anaq anaq kira
 ada manisan, jang bekin djalan djadi lebeh baji.

Tra-ada boewatan jang bagitoe bekin djalan toeroen dan menga-
 djaq socka makan, seperti Setroop RAIFORT IODE derri BUCI; sa-
 lagi bekin hilang sakit koelit ajer soesoe, bisoel, dan sakit koelit
 lajin, djoega menang gadoeh derri sakit beengkol roepa roepa. Tjoemah
 sadja derri tanaman jang moewat iodtum, boewatan ini trada bekin
 soesah jang toeroet memake tjampoeran iodtum, apa lagi penjombohan
 djadi tentoe, lakas, dan trada bekin sakit.

Dr. J. Buci

Goewa jang seboet nama di bawa
 stni, doekcen di dalam mengobati
 njatakan, sring sring soeroeh minoem

SETRROOP derri BUCI.

pada orang sakit goewa dan sala-
 manja ada senang derri pengansan
 dan djoega derri gampang, dengan
 apa anaq anaq di minoem.



D^r. SCHUSTER,

Partje.